

要害環境保全会だより

平成27年5月1日

第14号

発行責任者

会長 佐藤 一郎

今年は春が駆け足でやってきて、桜を始め花の開花が平年よりもだいぶ早く咲きゴールデンウィークを待たずして、要害環境保全会で植えたチューリップは満開となりました。

今年度、第1回目の事業は区域内農地のゴミ拾いを実施いたしました。

要害PTA会員の皆さんと上沼小学校児童の皆さんにも参加頂き、きれいになりました。マナーの悪い人々の為に、また、これからの作業の安全確保の為にご協力を頂き感謝申し上げます。これからも、皆さんの積極的な参加をお願い申し上げます。

また、要害百寿会の皆さんには、花の植栽部分の除草作業をして頂きました。天候にも恵まれ、夏のような暑さの下、皆さんお疲れ様でした。



50名以上の参加でした



へびさん、起こしてごめんね



小学生の皆さん、お疲れ様！！



要害百寿会の皆さん。
大変お疲れ様でした。



雑草もなくなり、きれいさっぱり

月日	事業内容
6月7日	ゴミ拾い②(要害集落内の道路等)
6月14日	除草作業①(協定地区内の道路・水路・排水路等)
6月21日	花の植栽作業
7月19日	除草作業②(協定地区内の道路・水路・排水路等)